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Verbale riunione comitato no. 42 
Associazione Quartiere di Pianezzo 

(AQP) 
 

Pianezzo, 8.3.2023, dalle 20:15 alle 22:00,  
Foyer Policentro 

 

 

 

Tipo di riunione: 

Moderatore: 

Verbalista: 

Riunione di Comitato no.42 

Presidente: Adriano Pelli 

Segretaria: Chantal Castelli 

Partecipanti: Adriano Pelli, Chantal Castelli, Mara Sgroi, Claudio Codiroli, Arianna 
Luzzi 

Assenti: Cédric Freuler 
 

Argomenti da discutere 
1. Incontro con operatori di prossimità Tutti 

2. Incontro con città per discussione eventi estivi Tutti 

3. Decisione e ordinazione borsette gadget Tutti 

4. Conferenza di Andrea Pongan (17.3.2023) Tutti 

5. AG 25.4.2023 e incontro con il municipio Tutti 

6. Punto della situazione festa padronale 7.5.203 Tutti 

7. Punto della situazione giornata benessere 4.6.2023 Tutti 

8. Progetto ringhiere Tutti 

9. Programma aprile ABAD Tutti 

10 Altro? Tutti 
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DESCRIZIONE ARGOMENTO ESECUZIONE 

Argomento 1 

Riassunto incontro dei quartieri con i nuovi operatori di prossimità della Città di Bellinzona. 
Joel Franchi e Joelle Piccinelli sono a disposizione di tutti i cittadini che per svariati motivi 
necessitano di supporto e sostegno. Le associazioni di quartiere fungono da antenne sul 
territorio che possono dare una mano nell’eventuale segnalazione di situazioni disagio. 

Evaso 

Argomento 2 

Riassunto incontro con il settore cultura eventi di Bellinzona che ripropone la possibilità ai 
quartieri di sussidiare con un massimo di Fr. 1000.— un evento estivo (o già esistente, o 
nuovo). In data 9.3.2023 abbiamo comunicato l’intenzione di organizzare una festa con 
musica dal vivo come l’anno scorso. Quest’anno invece dell’orchestra latina, vorremmo 
ingaggiare una country band con animazione e balli dal vivo. Data della festa: 26.08.2023 

In elaborazione 

Argomento 3 

Arianna ci ha presentato 3 proposte per la realizzazione del gadget AQP da regalare ai 
nostri soci. Abbiamo votato per un modello e aspettiamo l’offerta del grafico.  

Arianna 

Argomento 4 

Andrea Pongan sarà il primo esterno al comitato che di sua iniziativa presenterà un 
diaporama sul suo trekking in Lapponia. Ce ne rallegriamo molto, perché il policentro è di 
tutta la popolazione della Valle Morobbia e uno dei fini della nostra associazione è proprio 
quello di avvicinare le persone, renderle partecipi e di far vivere il quartiere. 

Per il 17.3.2023 è tutto pronto, aspettiamo tanto pubblico e saremo felici di offrire un 
bicchiere ai presenti. 

 

Avviene il 
17.3.2023 

Argomento 5 

Claudio sta ultimando la presentazione per l’Assemblea Generale e l’incontro con il 
municipio del 25.4.2023. Riguardo il catering, Claudio è responsabile di contattare gli 
addetti all’aperitivo che ci hanno servito durante la mostra degli artisti, mentre il municipio 
si occuperà della conclusione della serata, dopo che i cittadini avranno incontrato i suoi 
rappresentanti. 

Claudio 

Argomento 6 
 
Il 7.5.2023 avremo la festa padronale in collaborazione con la Parrocchia (messa e banco 
dolci), il coro “MorobbiaInCanto” che canterà alla messa e durante la festa, lo Sci club con 
la buvette e il gruppo Carnevale con la cucina. Alla festa ci terranno compagnia anche 
Deborah e Toto. Chantal penserà anche ai giochi prestati dalla Ludoteca da mettere a 
disposizione durante la giornata. Resta da preparare il volantino + pubblicità e coordinare 
il lavoro fra i vari gruppi. 

Chantal: volantino e 
pubblicità / giochi 
Tutti: 
coordinamento e 
partecipazione 

Argomento 7 
 
La giornata benessere (4.6.23) è in fase di programmazione. Non tutti gli istruttori 
dell’anno scorso saranno presenti, e quindi serve una rielaborazione del programma. La 
formula sarà la stessa, possibilità di partecipare ad una o più attività della giornata e 
pranzo vegetariano in compagnia. Il cuoco è già stato prenotato con la richiesta di 
produrre molte più tisane in quanto l’anno scorso sono andate a ruba. 

In elaborazione 

Argomento 8 
Progetto ringhiere: l’idea di AQP è quella di riparare e/o rivalorizzare le ringhiere del 
nostro paese, soprattutto quelle in centro paese, in quanto allo stato odierno non sono 
certo un bel biglietto da visita e nemmeno sicure. Stando alle ultime notizie, il progetto 
sarà discusso in municipio non appena Cantone (proprietario ringhiere) e Polizia avranno 
dato il loro benestare. 

In elaborazione 
Cantone/Municipio/
POL 

Argomento 9/10 
Per il mese di aprile abbiamo stabilito le date di presenza dei membri di comitato AQP ai 
mercoledì pomeriggio di ABA e attendiamo programma animazione da parte di Deborah 
di ABAD. 
 

Deborah 

 


